
Anfrage 07/November 2021 der CDU Fraktion

Anfrage zur Photovoltaik Anlage / Feuerwehrhaus Eichen

Sehr geehrter Herr Stadtverordneter Jakobi,

die CDU Fraktion bittet Sie darum, die folgende Anfrage auf die Tagesordnung der nächsten 
Stadtverordnetenversammlung (Dezember 2021) zu nehmen.

Anfrage:

Die CDU-Fraktion stellt eine Anfrage zur Photovoltaik Anlage / Feuerwehrhaus Eichen:

Warum wurde keine Photovoltaik Anlage beim Bau des Feuerwehrhauses in Eichen geplant?

Mit freundlichen Grüßen

                                                                                             

Thomas Warlich Klaus Knapp

Fraktionsvorsitzender Stadtverordneter

CDU-Fraktion, Danziger Str. 13, 61130 Nidderau
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